
Giovani al tempo del covid
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Un ultimo raggio di sole è penetrato tra le fronde di un
albero e  lo ha dipinto di una luce inusuale, azzarderei
religiosa. L’ho guardato estasiata e ho colto come d’incanto
la bellezza e la maestosità della vita.
In tempi così enigmatici e sofferti, voglio credere che quella
luce, nascosta negli anfratti più oscuri della nostra anima,
ci salverà e ci donerà ancora ragione di esistere.
Triste  questo  mondo  bislacco.  Triste  la  normalità  tanto
criticata. Bistrattata per la sua monotonia da tanti. Per il
suo  essere  scontata.  Quasi  non  eravamo  coscienti  della
bellezza dei nostri respiri. Sarebbe stupendo riprendere la
nostra Santa normalità. Per ora quasi utopia…
Cara nonna, quel giorno mi diedero il tuo nome! Mi hanno
sempre  raccontato  che  sorridesti  compiaciuta;  dopo  aver
aiutato la mia mamma a farmi nascere ed io aver proposto il
mio primo pianto al mondo, mi cullasti tra le tue braccia
sussurrandomi:” Nu core e na luce, gioia della nonna, luce
trasi  intra  l’anima  sua”.  Sciuperei  il  mio  salentino
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traducendo.  Canto  profetico?  Chissà.  Di  sicuro  un’indole
ipersensibile alla ricerca di luce da sempre al di là di
tutto, al di là di cattiverie gratuite vinte faticosamente
grazie all’alto prezzo della divina indifferenza…
Bisogna dare Luce ai giovani…
I nostri ragazzi a scuola, anche se distanti, hanno bisogno di
luce e noi non dobbiamo lasciarli al buio. Dobbiamo aver cura
della loro emotività, dobbiamo accarezzare le loro emozioni,
dobbiamo donare loro tanti raggi di sole… Non senza insegnare
il valore delle regole, il valore del sacrificio. In questa
guerra  dall’imperturbabile  nemico  invisibile,  devono  anche
conoscere il valore del sacrificio. Come l’ha conosciuto quel
bimbo la cui storia ho raccontato oggi in classe che per
andare  a  scuola,  da  un  paesino  in  alta  val  Camonica,
percorreva due ore di cammino. Tutti i giorni. Fino all’ultimo
giorno  in cui gli regalarono il libro di Collodi come premio
per  essersi  distinto  nel  profitto;  quello  stesso  giorno,
mentre ritornava a casa con quel libro in mano, trofeo dei
suoi sacrifici, una mina confusa, in agguato, nel terreno,
orribile reliquia della guerra conclusa da pochi anni, che
pensava fosse un dono da portare al suo papà poco felice della
scelta di studiare, purtroppo lo fece esplodere con tutta la
sua gioia… povero piccolo dolce cuore.
Quel bimbo aveva goduto dell’abbraccio della natura tutti i
giorni, monti straordinari i suoi compagni di viaggio, si
inebriava  dei  colori  dell’alba  tutti  i  giorni,  respirava
l’immenso. I nostri ragazzi appaiono quasi alienati dopo sei
ore  davanti  ad  uno  schermo.  È  un  sacrificio.  Servirà  a
fortificarli?  Rischiano  di  esplodere   in  un  altro  modo,
purtroppo, se non doniamo loro luce. E non è vero, come si
blatera in giro, che loro sono abituati a passare molte più
ore  davanti  ad  uno  schermo  per  altri  ludici  motivi.  Si
dimentica che fa notizia solo la minoranza. I ragazzi sono
anche tanto altro di bello e di grande! Sicuramente sarà  un
cammino  complicato  e  doloroso,  ma  dobbiamo  fare  di  tutto
affinché quell’ultimo raggio di sole, penetrato tra le fronde
di un albero, li inondi e faccia loro scrutare la bellezza
della vita. In fondo questo mondo  l’abbiamo dato noi così, se
lo sono ritrovato senza avere nessuna colpa e quando scrivo
“dobbiamo” intendo tutti, non solo noi docenti, la società
tutta unita deve regalare un motivo luminoso per far credere



nel giorno dopo ai nostri giovani.
Lo stesso raggio di sole inondi i miei amici artisti che hanno
operato sapientemente in questi mesi per continuare a curare
tanti dolori dell’anima con la loro arte, ma non sono stati
compresi come tante categorie lavorative straziate… Ho sempre
abbracciato profondamente i veri problemi di chi sa mettersi
in gioco e non si lascia guidare dai fili del potere.
Polemiche  e  inutili  diatribe  da  salottino  tv  o
“internettiano”, violenze devastanti e assurde, fate largo al
buon  senso!  Quel  raggio  di  sole  si  infiltri  tra  i  rami
intricati  di  chi  gestisce  il  potere  e  illumini  le  menti
affinché  si  trovi  una  soluzione  concreta.  E  come  se  non
bastasse qualche giorno fa a Nizza, attacco vicino alla Chiesa
di Notre-Dame, almeno tre morti, decapitata una donna. Notizia
agghiacciante…
Infiniti  raggi  di  sole  dovrebbero  irradiare  tanto  mondo
balordo. Continuiamo a fare la nostra umilissima parte… È un
dovere per tutti!
Lucia Trane


